

Conductor terminó lesionado tras chocar en Rama Caída



Un joven de 22 años sufrió lesiones de consideración y su auto quedó prácticamente destruido después de chocar ayer contra un árbol en Rama Caída.

El siniestro se produjo cerca de las 7.30 del sábado en la ruta nacional 143 a la altura del kilómetro 510, de aquel distrito. En ese momento, un Peugeot 206 se dirigía hacia el este por esa vía a considerable velocidad y, por causas aún indeterminadas, su conductor –de apellido Cuello- perdió el dominio del mismo, este se salió de la cinta asfáltica y terminó impactando contra un árbol.

A raíz del fuerte impacto, el joven tuvo que ser asistido por el Servicio de Emergencias Coordinado y ser trasladado al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron traumatismo de cráneo, heridas cortantes e intoxicación alcohólica. En tanto, el vehículo terminó con daños muy considerables, sobre todo en su parte delantera.